

Frauen sollten jetzt ganz genau aufgepasst! Dass Frauen nämlich Schokolade lieben, ist kein Geheimnis. Aber, haben Sie schon einmal etwas von einer Schokoladenblume gehört? Ein Spaß, denken Sie jetzt vielleicht. Die gibt es aber wirklich. Auf der HAUS GARTEN FREIZEIT, die bis zum 19. Februar auf dem Gelände der Leipziger Messe stattfindet, wird diese Schokoladenblume vorgestellt. Und, die ist so schokoladig, dass sie sogar für Therapiezwecke eingesetzt wird.

### Leadin

Frauen sollten jetzt ganz genau aufgepasst! Dass Frauen nämlich Schokolade lieben, ist kein Geheimnis. Aber, haben Sie schon einmal etwas von einer Schokoladenblume gehört? Ein Spaß, denken Sie jetzt vielleicht. Die gibt es aber wirklich. Auf der HAUS GARTEN FREIZEIT, die bis zum 19. Februar auf dem Gelände der Leipziger Messe stattfindet, wird diese Schokoladenblume vorgestellt. Und, die ist so schokoladig, dass sie sogar für Therapiezwecke eingesetzt wird. Unser Reporter Tim Kuchenbecker hat sie sich von einer Expertin zeigen lassen.